



Medienmitteilung vom 03.10.2024
zu publizieren ab sofort

Gemeinsame Mitteilung der Kirchengemeinden Zell und Illnau-Effretikon

Grenzbereinigungen zwischen den katholischen Kirchengemeinden Zell und Illnau-Effretikon

Katholisch-Kyburg und Weisslingen wechseln zu Illnau-Effretikon

An den beiden Kirchgemeindeversammlungen Ende September in Zell und Illnau-Effretikon haben die katholischen Stimmberechtigten die Grenzen ihrer Kirchengemeinden bereinigt. Ab dem 1. Januar 2025 gehören der Ortsteil Kyburg und die politische Gemeinde Weisslingen zur Kirchengemeinde Illnau-Effretikon.

Die entsprechenden Verträge wurden mit deutlicher Mehrheit gutgeheissen. Sie müssen nun noch dem Synodalarat zur Genehmigung vorgelegt werden.

Für die Anpassung der Pfarreigrenzen und der seelsorgerischen Betreuung an die neuen Verhältnisse ist der Bischof von Chur, Bischof Joseph Maria Bonnemain, zuständig. Sein Entscheid wird im ersten Halbjahr 2025 erwartet. Die Pfarreiverantwortlichen von St. Antonius Kollbrunn und St. Martin Illnau-Effretikon werden für bis zu diesem Zeitpunkt besorgt sein, eine gute Übergangslösung zu erarbeiten, um die pastorale Betreuung aller Katholikinnen und Katholiken zu gewährleisten. So einigte man sich unter anderem bereits vor der Abstimmung darauf, dass der Wechsel der Kinder und Jugendlichen, die aktuell den Religionsunterricht in St. Antonius besuchen, frühestens auf das neue Schuljahr 2025/26 zur Pfarrei St. Martin erfolgen soll.

Der Sachwalter der Katholischen Kirchengemeinde Zell und die Kirchenpflege von Illnau-Effretikon freuen sich, dass dem Willen der Katholikinnen und Katholiken in Kyburg und Weisslingen Rechnung getragen werden kann und danken allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit.

Kontakt

- Markus Wagner, Sachwalter der Kirchengemeinde Zell, praesidium@st-antonius-zell.ch, Tel. 078 879 59 39.
- Cornel Dora, Präsident der Kirchenpflege Illnau-Effretikon, Lindau und Brütten, kp.praesidium@pfarrei-effretikon.ch, Tel. 079 225 49 90.
- Sibylle Ratz, Informationsbeauftragte Synodalarat der Katholischen Kirche im Kanton Zürich, Sibylle.Ratz@zhkath.ch, Tel. 079 698 48 25.
- Evtl die beiden Leiter der Pfarrei aufführen, sollte es pastorale Fragen geben?